

**Beschluss:**

Der Planungs- und Umweltausschuss hat im Rahmen der Vorberatungen am 28.10.2020 einstimmig beschlossen, die Vorlage zunächst zurückzustellen.

Ratsherr Westphal-Garken erläutert, die Vorlage solle zurückgestellt werden bis das städtebauliche Konzept für das ehemalige Karstadtgebäude vorliegen würde.

Im Rahmen seiner Vorberatung stimmt der Hauptausschuss einer Zurückstellung analog zum Planungs- und Umweltausschuss einstimmig zu.

<b>Abstimmungsergebnis:</b>	<u>Zurückstellung:</u> (einstimmige Zustimmung)
<b>Endgültig entsch. Stelle:</b>	Ratsversammlung